
Bitte um Mithilfe bei der Studie 

„Videosprechstunden in der 

Tiermedizin“

Hintergrund und Ziel der Umfrage
Telemedizinische Leistungen sind in der Humanmedizin weit verbreitet
und gut erforscht. Anders sieht das in der Tiermedizin aus.
Im Rahmen meiner Dissertation möchte ich deshalb die Erfahrungen,
Meinungen und Einstellungen zur Nutzung von Videosprechstunden aus
der Perspektive der Tierärztinnen und Tierärzte, deren tiermedizinischen
Personal sowie der Studierenden und Auszubildenden der Tiermedizin
erforschen.
Ziel ist, zu erfassen, welche Faktoren erfüllt sein müssen, damit die
Videosprechstunde in das normale Leistungsangebot aufgenommen
werden könnte.

Zugang zum Fragebogen
Um ein umfassendes Bild zu erhalten, freue ich mich über Ihre
Teilnahme an meiner Online-Umfrage. Klicken Sie dazu auf den unten
stehenden Link oder scannen Sie den QR-Codemit Ihrem Smartphone.

Sollten Sie Fragen oder Anregungen haben, schreiben
Sie mir gern an:
hoffmann@wifa.uni-leipzig.de

Umfrage-Link

mailto:hoffmann@wifa.uni-leipzig.de
https://umfrage.uni-leipzig.de/index.php/296811?lang=de

